

PREMIÈRE RENCONTRE DU COMITÉ AVISEUR PARITAIRE SUR LA PRATIQUE DU VÉLO AU PARC JEAN-DRAPEAU

Montréal, le 10 mai 2017 — La première rencontre du Comité aviseur paritaire sur la pratique du vélo au parc Jean-Drapeau a eu lieu aujourd'hui, afin de discuter des solutions aux divers enjeux entourant l'utilisation du circuit Gilles-Villeneuve et de l'avenir de la pratique sportive sur la piste du parc Jean-Drapeau.

La Société du parc Jean-Drapeau (SPJD), en collaboration avec les représentants des différentes fédérations sportives (Parasports Québec, la Fédération Québécoise des Sports Cyclistes, Vélo Québec, Triathlon Québec), de la STM et de la Ville de Montréal, a analysé aujourd'hui différentes pistes de solutions pour l'utilisation du circuit Gilles-Villeneuve et de la Route verte cet été.

Bien que certains détails logistiques restent à être confirmés avant de rendre public l'ensemble du plan, les solutions proposées par la SPJD pourraient signifier entre autres une ouverture du circuit d'environ 40 jours au cours de la période de fermeture préalablement annoncée, soit entre le 15 mai et le 4 septembre 2017. Plus de détails suivront.

La SPJD ayant à cœur la sécurité de ses usagers, il convient de rappeler qu'en période d'ouverture du circuit, les cyclistes doivent adapter leur pratique à la présence de nombreux autres sportifs, redoubler de prudence et respecter l'ensemble des mesures de sécurité.

La SPJD tient à rappeler aux cyclistes que le circuit Gilles-Villeneuve sera fermé à partir du 15 mai prochain, mais que la Route verte reste accessible jusqu'au 2 juin en raison des travaux de montage du Grand Prix du Canada. Le spectacle aérien des Forces armées du 13 et 14 mai ayant été annulé, le circuit sera ouvert comme à l'habitude ce week-end.